

Baustellenüberblick für Juni



© M. FREINHOFER

Die Erhaltung und Verbesserung der städtischen Infrastruktur ist unerlässlich, um alltägliche Selbstverständlichkeiten von Wasser über Strom bis zu sicheren Verkehrswegen auf Dauer zu gewährleisten. Im Juni werden nachfolgende größere Projekte angegangen.

Egger-Lienz-Straße

Von der Karwendelstraße bis zum WIFI wird bis Ende September in vier Bauphasen ein neuer Kanal unter der Egger-Lienz-Straße hindurch gebaut. Je nach Bauphase kann es zu Verkehrsbeeinträchtigungen auf der Nebenfahrbahn beim WIFI, im Tunnel stadtauswärts und auf den Fahrstreifen stadteinwärts kommen. Von 10. Juli bis Ende Juli ist der WI-FI-Tunnel gänzlich gesperrt. Vor allem

in den Spitzenzeiten kann es in diesem Bereich in beiden Richtungen zu Verzögerungen kommen. Umfahren Sie den Baustellenbereich mit dem Pkw daher – wenn möglich – großräumig und nutzen Sie auch die Autobahnauffahrt Innsbruck-Mitte. Mit dem Fahrrad und zu Fuß kommen Sie immer vorbei. Die Details zu den Bauphasen und zur Verkehrsführung finden Sie unter www.ikb.at/baustellen.

Langer Weg

Im Zuge der Leitungsarbeiten wird der Kreuzungsbereich Langer Weg/Andechsstraße umgestaltet. Spätestens Anfang Juli ist die Ampelanlage wieder in Betrieb und alle Fahrbeziehungen sind wieder wie vorher möglich. Zudem hat bereits die zweite Bauphase begonnen: Der Stadlweg wurde

vom Langer Weg kommend bis zur Einfahrt OBI zur Einbahn. Das Linksabbiegen vom Langer Weg in den Stadlweg ist nicht mehr möglich. Die Bernhard-Höfel-Straße wurde vom Grabenweg kommend zur Einbahn Richtung Stadlweg. Am Langer Weg steht – wie bisher auch – immer ein Fahrstreifen pro Fahrtrichtung zur Verfügung. Die zweite Bauphase dauert voraussichtlich bis in den Juli.

Inndüker

Aufgrund eines Gebrechens am Hauptkanal und einer dringend notwendigen Kanalsanierung verzögern sich die Bauarbeiten in der Karl-Schönherr-Straße. Die Baustelle wird bis Ende Juni fertiggestellt, anschließend verlegt die TIGAS neue Fernwärmeleitungen.

Sanierung Stützmauer Höhenstraße

Die Stützmauer entlang der Höhenstraße im Bereich nördlich der Einmündung der Schlerngasse weist schwere Schäden auf und wird daher neu gebaut und gesichert. Als Mehrwert wird ein Verbindungsweg zwischen der Bushaltestelle Plattenhof und Schlerngasse hergestellt. Die Arbeiten zur Baustelleneinrichtung beginnen Ende Mai. Die gesamte Baudauer beträgt ca. fünf Monate. Während der Arbeiten ist aufgrund der einstreifigen Verkehrsführung mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen. Der Verkehr wird in dieser Zeit händisch und in den Tagesrandzeiten mit einer Verkehrslichtsignalanlage geregelt. ^{KR}



Fragen & Antworten

Fragen und Anregungen aller Art können BürgerInnen 24 Stunden, 365 Tage im Jahr unter www.buergermeldungen.com anbringen.

Unter innsbruck.gv.at/baustellen steht außerdem ein Baustellenplan, der kontinuierlich aktualisiert wird, zum Abrufen bereit.

SUCHE
sanierungsbedürftige
1-, 2- oder 3-Zimmer
Wohnungen
in Innsbruck und Umgebung

Schnelle und ehrliche
Abwicklung ist garantiert!

Tel.: 0660 7772406
Mail: konrad.mungenast@immopolpine.at